
 

 【委嘱式】 

 

事務局 

市長 

座間市スポーツ推進審議会委員委嘱式を執り行う。 

1）市長から各委員へ委嘱状の交付 

市長あいさつ ※終了後市長退席 

【スポーツ推進審議会】 

事務局 

 

健康部長 

 

事務局 

 

 

事務局 

 

 

令和元年度座間市スポーツ推進審議会を開催いたします。 

 

部長あいさつ 

 

 委員７名の紹介、健康部長以下事務局職員の紹介 

 ※健康部長退席 

 

委員委嘱後初めての会議なので、事務局が進行します。議題（1）

会長・副会長の選出を議題といたします。 

座間市スポーツ推進審議会規則第４条第２項に基づき、委員の互 

            審議会等の会議録 

会議の名称 令和元年度 座間市スポーツ推進審議会（第１回目） 

 

と き 令和元年７月９日 午後１時２０分～ 

ところ ハーモニーホール大会議室 

出席者 赤羽委員、平本委員、森谷委員、阿藤委員、熊沢委員、大矢委員、

大沢委員、（欠席）山﨑委員 

事務局 遠藤市長、秋山健康部長、飯田スポーツ課長、兒玉振興係長、伊

牟田主査、柿﨑主事補 

公開の可否 ■公開 □一部公開 □非公開 傍聴人数 ０人 

非公開・一部

公開した理由 

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿ 

議題 

 

座間市スポーツ推進審議会委員委嘱式 

委嘱状の交付 

座間市スポーツ推進審議会 

（1）会長・副会長の選出について 

（2）社会体育事業報告及び計画について 

（3）チャレンジデーの結果報告について 



 

 

 

大矢委員 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

平本委員 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長 

 

事務局 

 

 

会長 

 

 

事務局 

選により、正副会長を定めるとなっておりますので、推薦若しくは 

立候補がありましたらお願いいたします。 

 

前会長が退任したので、長期お勤めいただいている前副会長の森谷

委員に会長をお勤めいただいたらいかがでしょうか。 

 

森谷委員を会長にというご意見がありました。他にございますか。 

（異議なしの声） 

異議なしとの声がございました。賛成の方は拍手をお願いします。

委員全員の拍手を持って承認されました。では森谷委員に会長をお願

いいたします。 

続きまして、副会長の選出について、推薦若しくは立候補がありまし

たらお願いいたします。 

 

以前審議委員をお勤めされたことがある赤羽委員が、学識経験者と

して再任されましたので、お願いしてはいかがでしょうか。 

 

赤羽委員を副会長にというご意見がありました。いかがでしょう

か。 

（異議なしの声） 

異議なしとの声がございました。賛成の方は拍手をお願いします。

委員全員の拍手を持って承認されました。では森谷委員が会長、赤羽

委員が副会長ということで、よろしくお願いいたします。 

では、会長、副会長は席の移動をお願いします。 

（移動） 

 早速ですが、森谷会長からご挨拶をお願いいたします。 

 

（あいさつ） 

 

では、これより議事進行につきましては、規約に基づき森谷会長に

お願いいたします。 

 

  それでは、議題（2）社会体育事業報告及び計画について議題とし

ます。事務局の説明をお願いします。 

 

（平成３０年度社会体育事業報告及び令和元年度事業計画を説明） 



 

会長 

 

 

 

 

事務局 

 

委員長 

 

 

 

大矢委員 

 

 

 

 

委員長 

 

 

事務局 

 

 

 

 

委員長 

 

 

事務局 

 

 

阿藤委員 

 

 

 

 

  

これに対しましてご意見ご質問があれば、挙手にてお願いします。 

（質問等なし） 

なければ続いて３番目チャレンジデーの結果報告についてを議題と 

します。事務局の説明をお願いします。 

 

（座間市チャレンジデー結果報告について説明） 

 

これについて、何かご意見等ございますか。チャレンジデーは相手

を選ぶことができない。少しづつ参加率は上がってきているが、も

っと市内の団体に協力してもらえればと思うが、どうですか。 

 

 自治会の中には熱心に取り組んでいるところがある。これが広ま

るといいですね。地域を挙げての取組みができるといい。地元のお

祭りなどいろいろ取り組んでいる様子なので、それをチャレンジデ

ーにつなげられればと思います。 

 

 どの行事も若い人の参加が減っているようです。若い人の協力が

得られれば、もっと参加率は上がると思いますが、期待しています。 

 

 チャレンジデーも５回目なので、当初に比べるとご理解いただけ

るようになり、取り組みをしてくださる団体は増えていると感じて

います。来年も実施が決まったので、より多くの方にご協力いただ

けるように取り組んでまいります。 

 

 よろしくお願いします。では議題１から３については以上で終了

します。 ４、その他については事務局から 

 

 ４、その他について、事務局からは特にございません。委員の皆

さまから何かございますか。 

 

 スポーツ少年団から情報提供です。日本スポーツ協会では今、ア

クティブチャイルドプログラムを展開しています。子供たちは今、

運動する子としない子にはっきり分かれてしまっている。３歳以上

の未就学児を対象に、手遊びや鬼ごっこなどの昔遊びを通して運動

に親しみ、スポーツ好きの子供を増やすというプロジェクトです。



 

 

 

事務局 

日本スポーツ協会のホームページで詳しく知ることができるので、

ぜひご覧ください。 

 

 他はよろしいでしょうか。 

（発言なし） 

それでは、全ての議題につきまして審議が終了いたしましたので、

これをもちまして座間市スポーツ推進審議会を終了します。 

 

 


